
令和５年度学校運営協議会 

 

第７回 令和６年１月２３日（火）午後３時から午後４時 

 

 新学期が始まり、年末に流行したインフルエンザも落ち着いて、子供たちは元気に

登校している様子が報告されました。 

 学校支援本部からは漢字検定の受検状況について、PTA からは３月２日の旧校舎

ペイントイベントのことや PTAの新体制について報告がありました。 

 また、学校から教育調査の結果や学校関係者評価について提示されました。このこ

とを基に学校運営協議会として、今後、新年度に向けた意見をまとめていきます。そ

して、学校の新年度の新たな取組についても報告がありました。取組を進めていくに

あたり、さまざまなメリット・デメリットが予想されますが、子供たちにとってより良いも

のとなるように運営協議会としても支援していきたいと思います。 

 


